

LA SALLE JULIEN ÉON

De la mairie à la salle pour les associations

QUI ÉTAIT JULIEN ÉON ?

Julien Éon (1902/1979) fut instituteur à Sainte-Luce, puis directeur de l'école publique de garçons jusqu'à sa retraite. Il fut également secrétaire de mairie de 1933 à 1949. Prisonnier de guerre, il fut libéré en 1942.



Julien Éon avec sa classe en 1932/1933



Au volant, Félix Vriignon, secrétaire de J.A. de Dion



L'hôtel de Ville de 1958 à 1975

LES PRINCIPALES DATES

1902

La maison est construite par le marquis Jules-Albert De Dion pour son secrétaire et représentant, Félix Jean-Marie Vriignon. Ce dernier participe à des courses automobiles sur des voitures de Dion. Le marquis est le parrain d'Albert, le fils de Félix.

1952

Décès à Nantes de Félix Jean-Marie Vriignon, qui résidait à Sainte-Luce.

1954

La famille vend la maison à la commune.

8 avril 1956

La propriété privée devient l'Hôtel de Ville sous le mandat de Louis Gaudin, maire de 1945 à 1958. Les services municipaux s'y installent. Ils y resteront jusqu'au 15 novembre 1975, lorsque le château de Chassay devient la mairie de Sainte-Luce.

1976

L'ancienne mairie devient la « maison des associations locales ». Elle prend le nom de Julien Éon, instituteur et directeur de l'école publique de garçons avant la guerre. Aujourd'hui, la salle Julien Éon est encore utilisée par les associations.



La maison avant de devenir hôtel de Ville



LE COIN DES ENFANTS

La maison a été construite par le marquis Jules Albert de Dion, l'un des fondateurs de la marque De Dion-Bouton. En 1900, c'était le plus grand constructeur de voitures au monde.

LE SAVIEZ-VOUS ?

La mairie de Sainte-Luce a connu plusieurs emplacements : en 1840 au n°1 de la rue René Coty, puis place Jean Drouet, salle Julien Éon (1958-1975) et au château de Chassay à partir de 1975. La partie moderne du château a vu le jour en 1989.